



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger
aus Böttersen, Höperhöfen und Jeerhof,

ein äußerst ereignisreiches und auch sehr
bedrückendes Jahr 2022 neigt sich dem
Ende entgegen.



Neben Corona, Ukrainekrieg und Energiepreisexplosion hat die
Landtagswahl in Niedersachsen natürlich nur eine untergeordnete,
für uns aber wichtige Rolle gespielt.

In unserem Wahlkreis, besonders aber unserer Samtgemeinde
Sottrum hat die SPD die CDU überholt. Für das gute Abschneiden
auch in der Gemeinde Böttersen danken wir herzlich Ihnen, den
Wählern. Im Gegensatz zu diesem Erfolg hat es unser wohl nicht
ganz so bekannter Kandidat Tobias Koch ganz knapp leider nicht
geschafft, das Direktmandat für den Landtag zu erreichen.
Wir werden sehen, was die neue Regierung für uns Bürger auf den
Weg bringen wird; Vieles muss für die Schwachen in unserer Ge-
sellschaft getan werden.

Wir schauen trotz aller Umstände voller Hoffnung und Optimis-
mus auf das Jahr 2023 und wünschen Ihnen und Ihrer Familie fro-
he Weihnachtstage und ein glückliches und vor allem friedliches
neues Jahr!

Ihre/Eure Sozialdemokraten
aus ‚unserer‘ Gemeinde Böttersen!

